

2^{do} Concurso de Cuento Ecológico

EL CONEJO Y EL ARMADILLO

“Había un vez un conejo y un armadillo que eran muy listos, vivían en un lugar de la montaña, llamado el paraíso, era un lugar muy hermoso constaba de una chorrera, un lago lleno de peces, arboles inmensos y muchos animales de todas las especies vivían muy felices, un día sin pensar llegaron tres hombres que andaban explorando la montaña se sorprendieron al mira la riqueza que poseían ese lugar, pasaron dos días y volvieron, empezaron a pescar con dinamita hasta los peces mas pequeñitos morían, cazaban animales para sacar sus pieles y venderlas. Un día dijo un hombre a los otro dos la ganancia es muy buena pero si sacamos madera la ganancia se multiplicar, si dijeron los otros, volvamos mañana con trabajadores y con motosierras y se fueron, el concejo y el armadillo eran muy listos y escucharon la conversación, dijo el conejo: hay que alertar al resto de animales, claro que si dijo el armadillo y les comentaron lo que iba a pasar, grito el conejo: ¡si sacan madera, botaran los árboles!, se secará el agua y no tendremos ni chorrera ni lago, hay que hacer algo enseguida, busquen avispas y abejas, el armadillo y yo haremos unas trampas. Y se pusieron manos a la obra; al otro día esperaban la llegada de los tres hombres y sus trabajadores, cuando llegaron grito el armadillo ¡al ataque! Y se levantó un mundo de abejas y avispas que atacaron a los hombres que quedaron atrapados en las trampas gritando: auxilio ayúdenos!... y el conejo les dijo: si prometen no volver, los soltamos enseguida, prometieron que no volverían, al mirar lo que había pasado estos hombres se dieron cuenta que habían causado daño en la montaña y estaban muy arrepentidos. A los pocos días volvieron pero esta vez con alimento y con algunos animales que tenían domesticados, los soltaron y dieron alimento a los peces para que se reprodujeran de nuevo. El conejo de mirar su cambio les dijo que volvieran cuando quisieran. Ahora ellos vuelven cada verano con sus familias llevando alimento y cuidando de los animales pasan un día muy feliz disfrutando del paraíso.

El conejo y el armadillo son sus grades amigos y son todos muy felices en el paraíso”.

“la naturaleza es vida, cuidemos de ella y viviéremos en armonía”

Autora: Katherine Rosario Potosi Torres

